



**Actuó la Compañía de Teatro Infantil “La Colmenita” en el Hospital Pediátrico Docente de Centro Habana.**

La Habana, 13 de enero del 2018.



La Compañía de Teatro Infantil “La Colmenita”, deleitó con su actuación a todos los niños y no tan niños de nuestro centro. ¿Quién es esta reconocida compañía infantil, cuyos niños actores se multiplicaron en el escenario y contagiaron con su alegría a nuestros pequeños pacientes? Al decir de Cremata (Tin, como lo llaman sus amigos) “La Colmenita es un oasis donde se comparte entre amigos, a la vez que un vehículo para viajar por todo el país y recorrer el mundo, con vivencias y experiencias inolvidables. En ella, todos tienen un lugar”

El Hospital Pediátrico Universitario de Centro Habana fue el primer escenario que visitó la colmenita, con motivo de su gira nacional por los hospitales pediátricos. ¿Por qué es tan importante presencia de esta compañía en hospitales pediátricos? El proceso de hospitalización en una institución de salud constituye un acontecimiento estresante para los niños, las niñas y los adolescentes, en este contexto coinciden condiciones que conciben una transformación de las emociones y la conducta, de forma tal que desencadena la percepción de la hospitalización como una experiencia negativa. La contagiosa alegría que emana de la compañía infantil contribuye al movimiento de humanización hospitalaria.

Gracias a “La Colmenita” por brindarnos tan linda actividad, los queremos y siempre le tendremos en nuestros corazones.